
────────────────────────────────────────── 

        ◎議案第２４号の上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（斉藤  重君） 日程第４、議案第 24号 平成 24年度松崎町介護保険特別会計補正予算

（第２号）についての件を議題といたします。 

   議案の朗読は省略して、提出者から提案理由の説明を求めます。 

○町長（齋藤文彦君） 議案第 24号は、平成 24年度松崎町介護保険特別会計補正予算（第２号）

についてであります。 

   詳細は担当課長をして申し上げます。 

          （健康福祉課長 石田正志君 提案理由説明） 

○議長（斉藤  重君） 以上で提案理由の説明を終わります。 

   これより質疑に入ります。 

質疑を許します。 

    質疑はございませんか。 

○７番（関 唯彦君）  ないようですので、ちょっと質問させていただきます。 

    ７ページです。この介護保険は、かなり 5000万円近く軽減されているということで、元気な

高齢者の方が多くなってきたのかなというふうには思うんですけれども、そこで、特別徴収が

減って、普通徴収がかなり増えているんですけれども、30人くらい。 

    この普通徴収はだいたい何パーセントくらいの徴収率で計算しているのか、まず、その辺を

教えてください。 

    そして、特別と普通では、だんだん、だんだん普通がかなり多くなってきそうな感じがします

けれども、その辺の見通しなんかはどうなんでしょうか。 

○健康福祉課長（石田正志君）  普通徴収の徴収率は、当初から変わらないわけですけれども、

見込みとしては 80パーセントをみております。 

    そして、増えているということでございますけれど、これは年度途中の切り替えですね。65

歳到達者とか、転入、転出、そういった異動等が意外と多かったことが原因じゃないかというこ

とでございます。 

○議長（斉藤  重君）  ほかにございませんか。 

○５番（高柳孝博君）  14ページの介護予防住宅改修費の所だったと思うんですが、グループホ

ームが減ったというような話がありましたが、これをちょっと詳しくお願いしたいと思います。 

○健康福祉課長（石田正志君）  14ページの２項３目ですね。地域密着型介護予防サービスでご



ざいます。こちらは、グループホーム、この辺ですと、西伊豆町旧賀茂村にありますけれど、そ

ちらに入られている方がほとんどなんですけれど、要は、入所施設ですから、退所、死亡とか、

そういう理由で入所者が減ったということでございます。 

（発言する者なし） 

○議長（斉藤  重君） 質疑がないようでございますので、質疑を終結したいと思いますが、こ

れにご異議ございませんか。 

          （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（斉藤  重君） 異議なしと認めます。 

   よって、質疑を終結いたします。 

   これより討論に入ります。 

   まず、本案に対する反対討論の発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（斉藤  重君）  反対討論なしと認めます。 

次に、本案に対する賛成討論の発言を許します。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（斉藤  重君） 賛成討論なしと認めます。 

これをもって討論を終了します。 

   これより議案第 24号 平成 24年度松崎町介護保険特別会計補正予算（第２号）についての

件を挙手により採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに賛成の諸君の挙手を求めます。 

            （挙手全員） 

○議長（斉藤  重君） 挙手全員であります。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

午後１時まで休憩します。 

  （午前１１時５０分） 

 ────────────────────────────────────────── 

 


